
ましみず 

５月１７日(火)、４年生以上の児童が参加して前期児童会総会が行われました。まず、

各クラスから出された意見に委員長が答弁。次に、児童会が掲げる「笑顔であいさつ」と

「挑戦」というキャッチフレーズに対する各クラスからの宣言（具体的な取り組み）が発表

されました。 

 児童会活動は、自分たちの生活を見つめ、自分たちの手で生活をよりよくしていくための

ものです。各委員長が中心となって活動が進められますが、一人一人が「気づき、考え、行

動する」ことが大切です。この総会での話し合いを受け、自分たちで決めたことをしっかり

実行し、よりよい塩井小学校を創っていってほしいと思います。 

 

 児童会をリードする委員長・副委員長のみなさん  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２７日(金)に、田植えを行いました。天候が安定し

ないため、今年度は５、６年生での実施としました。田

んぼでの田植えは、市内では小学校数校しか行っていな

いのですが、船山寿幸様の田をお借りし JA 青年部の

方々にご指導を受けられるおかげで、貴重な体験をさせ

ていただいています。田植えを終えて帰ってくる高学年をみて、１～４年の子どもたちは、

「やりたかったなあ」とつぶやいていました。来年度は、全校生で田植えができるといいな

と思いました。これから、5年生を中心に苗の成長を観察していきます。 

 委員長 副委員長 

運営委員会 坂野 朝美 さん 
皆川 愛菜 さん 

佐藤 結希さん 

体育委員会 長谷部 遼 さん 
甲斐 湊馬 さん 
佐野琉煌空 さん 

図書委員会 北瀬 愛奈 さん 
佐藤琉生冴さん 
須藤 優衣さん 

健康第一委員会 井澤 愛菜 さん 
山口 優奈 さん 
横山 綺衣 さん 

生活委員会 髙橋 蓮央 さん 
小浦帆乃花 さん 
舟山 夏帆 さん 

情報発信委員会 佐野 凛音 さん 
清水 愛莉 さん 
関川みなみさん 

米沢市立塩井小学校 学校だより 

令和４年 ６月 ３日（金） 

第４号 校 長 目 黒 孝 博 



○ 学校内における感染拡大を防ぐため、下記のような場合には、お子さんの登校を控え

てくださいますよう、ご協力をお願いいたします。 

 ◆ 発熱の有無にかかわらず、のどの痛み、腹痛や下痢、倦怠感など体調に変化があっ

た場合は、登校を控え、医療機関の受診をお願いします。同居家族が体調不良の場合

も同様にお願いします。出席停止として取り扱いいたします。 

 ◆ お子さんや同居する家族がＰＣＲ検査を受けた場合及び受ける予定がある場合は、

学校にご連絡をお願いいたします。 

○ 基本的な感染防止対策は継続いたしますが、熱中症対策を優先し、下記のようなマス

クをはずしても感染リスクの低い場面では、マスクをはずして活動を行うことができる

ようにします。 「体育の授業」「登下校の時」（密が避けられない場合は除きます） 

「会話を行わない学習や距離が確保できる学習生活場面」 

 

 

 

 

 

 

髙橋千亜紀（たかはし ちあき）先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も読み聞かせ「おはなしくまさん」が始まりました。読み聞かせのある朝は、毎回、

子どもたちがお話の世界に引き込まれ、学校全体が穏やかな雰囲気に包まれます。塩井小学

校にとって、とても大切な時間です。この活動は、ボランティアの皆様によって支えられて

います。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつも読みかけの本を… 
 
今年度も学校司書の髙橋千亜紀先生が５月30

日から６月１０日まで、来校し、本の補修や本棚

の整理など、図書室の環境整備を進めていただい

ています。今年度は、創立１３０周年事業に合わ

せて、図書室の整備を進める予定です。これまで

以上に、子どもたちが、本に親しめるように、そ

して、いつも読みかけの本をもてるようにしたい

と考えています。 

 

本校ＰＴＡ活動については、今年度も新型コロナウイルスの関係で総会を開かず、紙面での決議
とさせていただきました。結果、賛成多数で今年度の活動計画並びに予算等は承認されましたので
ご報告いたします。コロナにより制限されることもありますが、今年度もご協力よろしくお願いい
たします。 

文化面での輝き 
 

○ 米沢市消防団第七分団防火標語コンクール 

   最優秀賞 ６年 北瀬 愛奈 さん 

『火の用心 家族で確認 もう一度』 

  


